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MOLLET

El servicio de bus urbano estrena
un tercer vehículo

Un tercer vehículo, estrenado el pasado martes, reforzará el
servicio de bus urbano de Mollet. Un servicio que se inauguró
el 3 de marzo de 2003 y que hasta ahora contaba con dos mi

crobuses que realizan un recorrido de circunvalación que une

las dos estacioens de Renfe con el resto de barrios de la ciudad.
La frecuencia de paso de los dos vehículos era de 15 minutos,
excepto en el barrio de Lourdes, donde pasaban cada hora.
Con la incorporación de este tercer bus, la frecuencia aumen

tará hasta los 10 minutos, y hasta la media hora en el caso del
barrio Lourdes. Esta medida se ha adoptado después del gran
éxito de acogida que ha tenido el servicio, que durante 2004
tuvo más de 267.000 usuarios. RdV

LA ROCA

La ACA expedienta a los promotores del
campo de golf por captar agua sin permiso
La Agència Catalana de I' Aigua (ACA) ha abierto un expe
diente a los promotores del futuro campo de golf de Vilalba

por haber captado agua de la riera de Vallforners a través de
la mina subterránea de Can Mariano sin contar con la conce

sión administrativa, según ha anunciado esta misma semana

el conseller de Medi Ambient de la Generalitat, Salvador
Milà. El expediente llega después de la inspección técnica que
la ACA realizó durante el pasado mes de diciembre en la pro
pia finca de Vilalba, donde se está ejecutando el proyecto que
contempla la construcción del mencionado campo de golf y de
un complejo residencial con 120 chalets de lujo. Próximamen
te la ACA emitirá una propuesta de resolución, donde se fija
rán los daños causados y el importe de la correspondiente
multa, que no podrá ser inferior a los 6.000 euros ni superior
a los 30.050. O.S.

BIGUES I RIELLS

El pp pide un acceso directo a la autovía
de L'Ametlla desde la rotonda

El Partit Popular de Catalunya ha presentado una proposición
no de ley ante la mesa del Parlament para pedir la construe-
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ción de un acceso a la C-I7, la autovía de L'Ametlla, desde la
rotonda de entrada a Bigues i Riells. La propuesta, según ex

plicaron los diputados promotores, Francesc Vendrell y Ma

ria Àngels Olano, pretende conseguir un acceso rápido a esta

carretera por parte de los vecinos de Bigues i Riells, Santa

Eulàlia de Ronçana y L'Ametlla del Vallès.
Los diputados piden la construcción de este nuevo acceso

alegando que actualmente la carretera que une estos tres mu

nicipios está siendo utilizada por unos 17.000 vehículos dia

rios, lo que es una media superior a cualquier carretera catala
na o las del ámbito del área metropolitana de Barcelona.

"La necesidad actual de cruzar más de un núcleo urbano - señalan
los diputados en su proposición- para acceder a la misma (la C-

17), provoca cada día un grave problema de tráfico y movilidad tanto

para los usuarios como para los ciudadanos de los municipios afecta
dos que tienen que soportar la congestión propia y la de los pueblos
vecinos ",

Los diputados justifican también su propuesta en el impor
tante desarrollo urbanístico de la zona y en la creación de polí
gonos industriales que han provocado un aumento de circula
ción de vehículos industriales y ha aumentado el peligro en las
carreteras. RdV

CALDES

El parque de la Estación vuelve a abrir
sus puertas mañana

Después de dos meses y medio de obras, el parque de la Esta

ción de Caldes de Montbui (el más amplio y antiguo de los

parques del centro) vuelve a abrir mañana sus puertas. La

inauguración oficial se hará a las seis y media, con un parla
mento de la alcaldesa. Después, los más pequeños podrán dis
frutar de una animación' y se hará una pequeña merienda. Co

mo en otras zonas verdes del municipio, una de las reformas
más visibles que se han hecho ha sido la de eliminar la zona de
arbustos que delimitaba el espacio con la finalidad de que se

integre mejor en el paisaje urbano. Otra de las obras destaca
das ha sido la creación de dos nuevos accesos (hasta ahora sólo
había tres en un parque que ocupa toda una manzana). Apar
te de los trabajos de mantenimiento general de la jardinería y
de una limpieza en profundidad del parque, se han hecho al

gunos trabajos de reforma integral, como la adaptación de to

dos los accesos para personas con movilidad reducida, el cam

bio de los juegos infantiles por otros más seguros y separados
por edades o la limpieza y puesta en marcha .de la fuente orna

mental que hay en medio del espacio y que desde hace algu
nos años estaba inutilizada. En cuanto a las zonas destinadas a

la práctica de deportes, se ha construido una nueva pista de
baloncesto y se ha incorporado un espacio para jugar a ping
pong.

El coste de las obras ha ascendido a 43.225 euros. E. S.

GRANOLLERS

La Fonda Europa acogerá un encuentro
entre payeses y cocineros

La Fonda Europa de Granollers acogerá un encuentro entre

cocineros de prestigio y payeses en el marco del Congreso del
mundo rural de Catalunya RuralOó, según acordaron el pasa
do lunes el alcalde de Granollers. Josep Mayoral y el director
del Congreso, Josep Maria Besora. Según un comunicado de
RuralOó. estará encabezado por el propietario del restaurante

Can Fabes. de Sant Celoni y comisionado de RuralOó. Santi
Santamaria. Por el momento, sin embargo, no hay fecha para
este encuentro.

En la misma nota de prensa se explica que Josep Mayoral,
que también acudió como representante de la Diputación, se

mostró muy interesado en que la ciudad sea escenario del con

greso y acoja algunos grupos de trabajo. En sus 16 meses de
duración, RuralOé quiere definir las claves del futuro de este

sector en Catalunya. RdV
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